

Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur

FECHA: 14 de Mayo de 2025

HORA DE COMIENZO: 19,00 h.

LUGAR: Centro Cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n

En la ciudad de Córdoba a 14 de mayo de 2025, bajo la presidencia de de D. Francisco L. Porras Caballero, siendo las 19,00 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE SUR.

ASISTEN:

Antonio Arjona Vázquez, Asiste
Francisco Luis Porras Caballero, Asiste
Manuel Silva Pérez, Asiste
M^a Teresa Parra Granados, Asiste
Flor Argentina Mejías Bascón, Asiste
Esther Gutiérrez Pascual, Asiste
Eva M^a Pérez Cabello, Asiste
Francisco Montemayor García, Asiste
Jenaro Vázquez López, Asiste
José Luis Ortega Osuna, Asiste
José Manuel Matencio, Asiste
Juana Gómez Ruiz, Asiste
Julián Blanco Ramírez, Asiste
Manuel Aguilar Germán, Asiste
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste
Pilar García Delgado, Asiste
Ricardo Guerrero Martinez, en su lugar asiste Jose Antonio Cabo
Sofía Barrón Casado, en su lugar asiste Josefa Bascón

NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA

Horacio R. Caria Glinski, Disculpa su ausencia
Vicente Suárez Mata, Disculpa su ausencia

Antonia Nieto Jiménez, No asiste
Antonio Bracero Montoro, No asiste
Alfonso M. Romero Moreno, No asiste
Antonio Romero Juárez, No asiste
Claudio Rider Aguilar, No asiste
Elisabeth Pernia Fernández, No asiste
Clara Sendín Gregorio, No asiste
Fabián Cámara Pérez, No asiste
Gloria Ysern Rodríguez, No asiste
José Manuel Matencio, No asiste
Juan Andrés de Gracia Cobos, No asiste
Luis Lorenzo Seco, No asiste
M^a Carmen Cañete Sevillano, No asiste
M^a José Cañete Rodríguez, No asiste
Rafael Sánchez Pintor, No asiste

1.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Sometida a votación el acta de sesión ordinaria de fecha 09.04.2025, que se ha enviado por email, se aprueba por unanimidad.

2.- Informe gestión.

Por parte del Sr. Presidente informa que, respecto al viaje a Bruselas que se comentó en la reunión del pasado mes, se ha vuelto a poner en contacto con la senadora para preguntarle sobre el tema y ésta se lo ha pasado a quien lo lleva en Bruselas. insistirá para ver si hay alguna posibilidad de que se realice dicho viaje.

En cuanto a la cita solicitada a protocolo con el Sr Alcalde aún no han contestado al respecto, dicha cita era para presentarle el documento sobre “Espacios Públicos del Distrito”. y después presentarlo al CMC y a la JMD.

Ya se ha presentado a los medios de comunicación y se ha publicado.

Con respecto a esto José Luis Ortega aclara que, para que nadie asumiera la autoría de dicho documento, se formalizó en la Delegación de Cultura pero como no lo pueden registrar personas jurídicas, lo ha presentado a su nombre y ha cedido la titularidad al Consejo de Distrito.

3.- Informe Coordinador “Día de la Vecindad”.

En la anterior reunión se solicitó a los colectivos que componen este Consejo que enviaran propuestas para la semana correspondiente al Día de la Vecindad y para ese mismo día. Dado que solo se han

recibido propuestas de 2 colectivos, después de debatir ampliamente y llegado a la conclusión que algunas personas no lo habían entendido bien se vuelve a citar a todos se amplía el envío de dichas actividades hasta el día 18/5 y el día 19/5 a las 10 h. nos reuniremos de nuevo con las propuestas recibidas, se hará el programa para que lo tengan todas las asociaciones antes de la reunión de Consejo del mes de junio.

4.- Preparación J.M.D. Asistencia Concejala Lourdes Morales.

En este punto se ruega a todos los colectivos que seamos incisivos en el problema ocasionado al cambiar el tramitador en la página del Ayuntamiento y las dificultades surgidas con el sistema informático para la entrada de documentos y que nos expliquen en qué situación está, si está en proceso o si se ha resuelto definitivamente.

Dado que dicha concejala es también la Delegada de Modernización Digital, y que existe un documento en el que se recogen dos puntos sobre el cambio climático:

1. Intensificar las Tips o keeps en la administración electrónica.
2. Creación de un espacio dedicado al cambio climático en la web municipal .

Preguntar si hay algún espacio de participación ciudadana, o se va a crear, donde se puedan volcar las inquietudes y cuestiones interesantes al respecto.

Si se está trabajando, o se tiene en mente trabajar con IA sobre el tema de las ciudades inteligentes en lo que ya se están ocupando varias ciudades.

El Sr. Presidente se compromete a trasladarle a la responsable todas estas cuestiones.

5.- Urgencias.

Desde la Asociación de Mujeres Yerbabuena informan de 2 actividades a realizar los días 2 y 5 de junio.

Se informa para que se difunda y se solicita si se puede poner el logo del Consejo de Distrito en la carcelería.

Sometido a votación se acuerda que se puede poner el logo al no haber ningún voto en contra.

También informan que están trabajando sobre “Los puntos violeta en el distrito”, se va a crear una comisión y se insta a participar a personas representantes de cada uno de los grupos de este Consejo que estén interesadas en participar en ello, con la idea de tenerla configurada en el mes de junio para empezar a trabajar en septiembre.

6.- Ruegos y preguntas.



Desde AVECO se propone hacer un monográfico en el Consejo sobre el tema de la Axerquía, conciertos, ruidos, etc..., ya que es un problema que se lleva desde hace tiempo sin darle una solución, Se toma nota de ello para traerlo a Consejo.

Se habló de hacer una exposición sobre los espacios públicos del distrito, puestos en contacto con un instituto de la ciudad en el que los alumnos lo llevarían a cabo, se tiene previsto retomarlo a partir de septiembre.

Se pone en conocimiento de este Consejo la situación de los dos tiouvivos que hay instalados en la Plza. de Matías Prats, se va a enviar escrito al Ayuntamiento sobre el tema.

Y siendo las 20,55 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito Poniente Sur